

# Conseil d'école du 3 juin 2025



## Ordre du jour

### 1/ La rentrée 2025

- effectifs
- ouverture de la sixième classe
- répartition des élèves

### 2/ Les projets pédagogiques

Les projets de cette fin d'année.

### 3/ Questions diverses

## Les membres du conseil

Présents ce soir :

Parents élus : Mathieu Gozzi, Leah Dechelette, Sandrine Vuillermet, Aline Ros, Coralie Debin, Julien Doutaz, Aurélie Gatt

Mairie : Stéphane Lefèvre, Séverine Barbut

Enseignants : Anne Bernard, Nathalie Belcastro, Damien Bel, Perrine Pijolat, Emilie Boissonnier

DDEN : Monique Cebenka

Membres excusés : Baptiste Caroff IEN, Martine Ravet, Béatrice Ruiz(RASED), Julia Mazzilli

## La rentrée 2025

### Effectifs à la rentrée :

Actuellement, nous avons **127 élèves** inscrits à l'école pour l'année 2025-2026 :

12 en Petite Section, 16 en Moyenne Section, 15 en Grande Section

19 en CP, 17 en CE1, 13 en CE2, 15 en CM1, 20 en CM2

### Répartition prévue à partir des effectifs actuels :

Classe	Enseignants	Effectifs
PS-MS	Roselyne Manouvrier	<b>22</b> ( 6 PS, 16 MS)
PS-GS	Anne Bernard	<b>21</b> ( 6 PS, 15 GS)
CP	Nathalie Belcastro	<b>19</b>
CE1-CE2	Damien Bel	<b>23</b> ( 17 CE1, 6 CE2)
CE2-CM1	?	<b>22</b> ( 7 CE2, 15 CM1)
CM2	Perrine Pijolat	<b>20</b>

### Mouvement du personnel enseignant :

A ce jour, on ne sait pas si Julia Mazzilli, qui complète Perrine Pijolat et Roselyne Manouvrier, complètera à nouveau le quart de décharge de Perrine Pijolat. Roselyne Manouvrier, quant à elle, reprend à plein temps.

Une nouvelle personne devrait être nommée dans quelques jours pour prendre la sixième classe.

## *Les sorties*

### *Sortie au zoo de Fililien: le 9 mai*

Suite à notre projet ENS sur le thème des oiseaux, les PS-MS-GS-CP-CE1 ont choisi d'aller visiter avec les enfants le domaine des fauves, qui présente un spectacle de vol d'oiseaux. Cette sortie a permis aux enfants d'observer de près de nombreux oiseaux, mais aussi des fauves et même quelques animaux de la ferme. L'occasion de retour en classe de reparler du régime alimentaire et du mode de reproduction des animaux.

Elle a été financée par le Sou des écoles à hauteur de 1400 euros.



## *Les sorties Espace Naturel Sensible*

Les élèves de GS à CM2 ont participé à une deuxième sortie ENS sur le thème des oiseaux avec les intervenants Damien Perin et Christel Platel . Cette fois, les élèves ont écouté les chants d'oiseaux dans la forêt avant de se lancer dans un grand jeu de rôle où ils devaient jouer le rôle d'un mâle et d'une femelle oiseaux pour construire un nid et élever leurs petits oisillons.

Chez les plus jeunes, c'était aussi l'occasion d'observer la nature au printemps, de revoir les notions de vivant et non-vivant et de rechercher des graines et des petites bêtes. Ils ont été très actifs lors de cette animation qui leur a beaucoup plu.

Une troisième sortie a eu lieu le lundi 2 juin cette fois-ci à l'étang de Lemps.

Ces sorties ENS sont financées par le département. Nous avons d'ailleurs déposé une nouvelle demande de subvention auprès du département pour l'an prochain pour travailler sur les petites bêtes de la forêt.

La classe de PS-MS bénéficiera d'une intervention de Christel Platel financée par la coopérative scolaire.

## *Projet science en **GS-CP***

En GS-CP les élèves ont accueilli des phasmes, grâce auxquels ils ont pu aborder la différence entre ovipares et vivipares.

Le début de la période 5 a également été le moment des plantations pour observer les fleurs puis les fruits sur les plants de courgettes, de fraises et de tomates. C'était l'occasion d'utiliser des bacs extérieurs mis à disposition par la Mairie.

## *Classe de découverte à Lus-la-Croix-Haute :*

Les CM1-CM2 partent du 10 au 13 juin en classe de découverte à Lus-la-Croix-Haute. Ce sera l'occasion de vivre un moment fort avec leurs camarades. Au programme : course d'orientation, travail autour de l'eau, balade à la journée jusqu'à une cascade...

Un grand merci à nos deux accompagnatrices Julie Ribes et Monique Giroud ainsi qu'aux deux parents qui nous accompagnent sur le trajet. Nous remercions également le Sou des écoles et la mairie pour leur aide financière ainsi que tous les parents qui ont activement aidé à notre vente de saucissons qui a rapporté environ 1800 euros de bénéfice (ce qui correspond à peu près à la somme manquante). La vente de saucissons a permis également aux élèves de la classe de découvrir le travail à la chaîne !

## *Spectacle de danse :*

Tout au long de l'année, les CM1-CM2 ont construit leur spectacle de danse. Ils l'ont présenté lundi 26 mai à leur famille. Malgré leur stress, ils ont réussi une très belle prestation.

## *Les PS-MS tout en couleur*

Les PS-MS ont, quant à eux, un projet autour des couleurs.

Chaque jeudi, ils découvrent une nouvelle couleur à travers une histoire ou une activité. La semaine suivante, les élèves sont invités à venir habillés de cette couleur. Ils partagent également un petit goûter composé d'aliments de cette couleur et travaillent sur l'émotion en lien avec cette couleur.



## *Le journal télévisé*

Les CE2-CM1-CM2 ont continué leur journal télévisé et une deuxième édition va vous permettre une immersion dans les coulisses de l'école.

Vous pourrez le visionner le samedi 28 juin lors de la kermesse après le spectacle de vos enfants.

## *Liaison GS-CP*

En fin d'année, les élèves de grande section iront visiter les locaux de l'école situés du côté élémentaire et ils réaliseront une activité artistique avec Mme BELCASTRO. Ainsi, les élèves qui seront l'an prochain en classe de CP seront déjà familiarisés avec leur classe et leur maîtresse...

## *Liaison CM2- 6ème*

Mardi 3 juin, les CM2 sont allés visiter le collège. Ils ont assisté à quatre cours différents : anglais, mathématiques, français et musique.

## *Le Conseil municipal des enfants*

Les actions continuent : les enfants ont été nombreux à participer à la cérémonie du 8 mai.

Les enfants ont fait l'appel des morts, ont chanté La Marseillaise. Deux élèves ont lu des textes et cette année, un des conseillers municipaux a même été porte-drapeau.

## *Questions diverses :*

-présentation du prix de la citoyenneté organisé par l'Union de l'Isère des DDEN autour du thème de la nutrition et de l'alimentation. Ce projet est intitulé « Je suis citoyen, je me nourris bien »

Rajout de la mairie :

- plantation d'arbres dans la cour en novembre
- Potager derrière le vestiaire de rugby. Il sera clôturé.
- Un bac à sable sera installé dans la cour. Il se fermera avec un couvercle.
- Les travaux de la cantine commencent dès ce mercredi, puis en semaine à partir de 14h. Le plafond sera descendu pour des économies d'énergie.

## Remerciements

À *Hélène Sirioud et ses deux assistantes Marie-José Huort et Sandrine Ouillermet :*

Nous remercions chaleureusement Hélène, Marie-José et Sandrine qui nous aident à faire vivre la bibliothèque de l'école.

À **RASED :**

Nous remercions également le RASED pour ses aides au niveau des familles (bilans, suivis...) et auprès de l'équipe enseignante.

À *le sou des écoles :*

Un grand merci à tous les membres du Sou des écoles et aux parents qui viennent les aider dans les diverses manifestations. C'est grâce à ces manifestations que la classe de découverte et les sorties ont pu être financées.

À *les parents de l'école :*

Un grand merci aux parents qui nous aident régulièrement pour nous accompagner à la piscine, aux sorties...

À *la mairie et aux employés de la commune :*

Nous remercions également les employés communaux pour leur efficacité.

Un grand merci à la mairie pour tout ce qu'elle fait pour l'école : ses différentes aides financières (location de bassin pour le cycle piscine, la participation aux classes de découvertes...) mais aussi pour toutes les fois où elle répond présente quand on a besoin d'aide.